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JOÃO PESSOA

RIO GRANDE DO NORTE
CNPJ: 24.517 .310/0001 -46

ESTA ATA CONTÉTVT:

. 0L ATA

O 01 FOLHA DE FREQUÊNCIA

SALA DAS SESSÕES 08 DE JULHO DF.202I.

ADMINISTRAçÃO: JOSE SEVERIANO DE
F'IGUEIREDO MAIA ÚNIOR.

PoDER LEctsLATtvo DE coRoNEL JoÂo pESSoA - RN - pAúcto vEREADoR JosÉ AUGUSTo - RUA ALCIDES vtANA,
No 2í0, cENTRo, coRoNEL toÁo pessonlRN, cEp s9930-o0o -u/rffvt/.coRoNELJoAopESSoA.RN.LÉe.BR

TEL: (M) 3357.01í9 - E-MAIL: CAMARACJP@HOTMAIL,COM I PODERLEGISI-ATIVOCCJP@HOTMAIL.COM
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Compareceftrm a esta Sessão Ordinária, realizaÃano dia 08 de julho 2021, as 15h:00min, na sede
da Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN.

Compareceram os seguintes Vereadores:
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Cel. João Pessoa/RN,08 de julho de202l.
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Poder Legislativo, Càmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN, Ata da 15" (décima-quinta)
sessão ordinaria da 57u (quinquagésima sétima) Legislatura do 1o semestre do ano de 2027 da

Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN. Pelas 15h:00min horas da tarde do dia 08 de julho
de 202I (dois mil e vinte um), no Palácio Vereador "José Augusto" com sede própria no Plenário
Vereador Agnelo de Souza Nuneso sito a Rua Alcides Viana n" 210, nesta Cidade de Cel. João
Pessoa/RN. Sob a Presidência clo Vereador: José Severiano de Figueiredo Maia Junior e

Secretariados pelos Vereadores: Rafael Carvalho Moreno (1"secretário) e Maria Caroline
Nogueira de Queiroz (2osecretriria). Respectivamente reuniram-se os seguintes Vereadores: José

Severiano de Figueiredo Maia Júrnior, Maria das Graças cle Carvalho, Antônio Lima de C.awalho,
Adriana Maria da Silva, Alzenir Rufino Carvalho Souza, Hilderlandio Rodrigues Alves, Rafael
Carvalho Moreno e Wéllison Carlos de Carvalho. Estando ausente, por motivo devidamente
justificado, a Vereadora lvlaria das Graças de Carvalho. Iniciando o 1" expediente, o Sr.

Presidente cumprimenta a todos com boa tarde e declara aberta a presente sessão, convida a

Vereadora Carol pra tomar posse da cadeira de 2" secretária em decorrer da ausência da
Vereadora Graça. Em seguida, pede ao 1" secretário para fazer a leitura da Ata da sessão

anterior, que após lida é dada como aprovada por unanimidade. O Presidente comunica aos

Vereadores que, como foi passado na sessão anterior foi encaminhada a LDO para as comissões
pertinentes e pede a 2" secretéria para fazer a leitura dos pareceres. Projeto de Lei 0912021

"Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da lei orçamentaria para o exercício de 2022
e dá outras providencias". "Dispõe sobre a LDO LEI DE DIRETRIZES
ORÇAMENTPARIAS PARA O EXERCICTO FINANCEIRO DE 2022, E DÁ OUTRAS
PROVIDENCIAS". Após a leitura, os dois pareceres foram colocados em votação e dado por
aprovados. Em sequência c projeto c1a LDO também é colocado em votação e aprovado por
unanimidade. Indo para o 2o expediente, a Vereadora Carol tem a palavra concedida pelo
presidente e cobra mais uma vez a Prefeita sobre a manutenção das estradas, em especial a do
Sítio Comum que além de não estar boa, devido ao grande número de mato fecha a estrada e a
única resposta que teve é que as máquinas estão quebradas e questiona até quando irá continuar
assim, pois é de extrema necessidade da população que seja feito esses reparos na estrada. Pede

ao Executivo também se possível olhar a questão do fornecimento de água no Sítio comum, se

irá disponibilizar pois passou o invemo e o pessoal que é muito carente tá tendo que comprar
água e dura pra poucos dias. Seguindo o mesmo raciocínio, a Vereadora Alzenir sugere ao
Executivo que se o problema é as máquinas, seria até bom paÍa a população se pudessem eles
mesmos ganhar pelo seu serviço prafazer essa manutenção. Aproveitando a oportunidade pede a
Casa Legislativa que seja feito uma homenagem aos servidores da saúde e pedem Aplausos para
os mesmo que estão enfrentando essa pandemia, que não medem esforço para ver o rnelhor do
povo pessoense. O Presidente ressaita que já havia pensando nisso e que até o final do ano
pretende sim prestar essa homenagem da melhor forma possível e que só esta vendo a forma que
podem homenagear o funcionario da saúde pelo desempenho. Em seguida, passa a palavra ao
Vereador Antônio Lima que reforça o pedido da Vereadora Alzenr e paraberuza também aos
funcionários por todo esforço e dedicação prestado aü povo. Scguirrilo a cobrança da Ver:eadora
Carol, o mesmo explica que procurou o executivo e fez essa cobrança sobre as estradas dos sítios
do Município e sobre as lâmpadas. Por fimo o Presidente lê o oficio que foi feito em sua autoria,
mas ressalta que todos os vereadores esteve presente no dia da r.isita da fiscalização. *A
Câmara Municipal vem através desse solicitar ao Poder Executivo Municipal por
poDER LEGIsLATtvo DE coRclJEL ;oÂc pEsscA - RN - pAúcto vEREADoR ..iosE AUCUsro - RUA ALctDES vtANA,
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intermédio da Secretaria competente, que faça a manutenção/conserto referente a frota
peúencente á secretaria municipal de saúde, que após üsiúa á maternidade e a gâragem
municipal foram detectados algumas irregularidades". O Presidente informa que a resposta
que teve do execúivo foi que em seis meses não dar pra corrigir todos os eÍros do município.
Mas diz que eles têm que ver e priorizar a questão da saúde, principalmente uma maca sem cinto
de segurança, uma ambulância sem ar-condicionado e outros erros que não são justificados e que
podem causff problemas, inclusive a vida. Por tanto tem que ser cobrado. Nada havendo mais a
tratar, o presidente encelra a sessão e por votação, pedido de despensa da ala é aprovado por
unanimidade.

Presidente.

Secretiíria.

1" Secretario.

2o Secretário.

Cel. João Pessoa/RN, 08 de julho de202l.
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